



COM y atletas rumbo a París

Previo a encarar su vuelo con destino a París 2024, el Comité Olímpico Mexicano, encabezado por María José Alcalá, viajó con varios atletas de diversas especialidades como clavados, atletismo y bádmin-ton a menos de una semana del inicio de la justa olímpica en la capital francesa.

Por parte del equipo de clavados, encabezados por la abanderada mexicana y la figura individual de Osmar Olvera, toda la

Selección Nacional de dicho deporte partió a tierras olímpicas este domingo, incluida la entrenadora Ma Jin y el subdirector de Calidad para el Deporte de la Conade y subjefe de misión de la delegación, Israel Benítez.

Entre las atletas que partieron del Aeropuerto Benito Juárez de la Ciudad de México, la velocista Paola Morán señaló llegar a dicho evento deportivo en su mejor momento individual. "Voy con buenas expectativas de mejorar mis tiempos y lograr una nueva marca personal".

Luis Garrido, badmintonista clasificado mandó un mensaje a sus colegas atletas invitándolos a disfrutar la justa y vivir la experiencia de los Juegos Olímpicos. /24HORAS

